

Gros succès pour la réunion sur le piégeage des frelons asiatiques !



Environ 80 Bussacais se sont déplacés à la salle municipale le lundi soir 11 février pour venir s'informer sur ce fléau et ce danger que représente le frelon asiatique. Monsieur Renard, de façon simple, imagée et professionnelle, a su intéresser et sensibiliser toute l'assemblée en expliquant les habitudes du frelon asiatique et le danger qu'il représente pour l'homme et les abeilles.

Devant le succès rencontré, les 50 pièges commandés et offerts par la mairie n'ont pas été suffisants pour répondre à la demande. Une nouvelle commande de 50 autres pièges a donc dû être effectuée rapidement pour les volontaires au piégeage, car la période propice démarrait en mars.

La municipalité remercie Monsieur Renard et tous les Bussacais présents de leur implication.

Monsieur Renard a fait le bilan de ce piégeage dont vous trouverez ci-après tout le détail. Il peut, ainsi que les Bussacais qui y ont participé, être fier du résultat !

